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あさくら市議会だより平成24年5月15日号 【小学生議場見学・編集後記】

　１月16日に杷木・志波・松末小学校
の６年生が、社会科の学習で市役所を
訪れ、議場を見学しました。
　始めは緊張していた様子でしたが、
説明を受けると、熱心にメモをとり、
元気よく手をあげ質問する姿は、さな
がら議員のようでした。

小学生が議場を見学小学生が議場を見学

市議会って
どんなところ?

議場って、こんな
ところなんだね!

ホームページで議会を中継 ！ 会議録も掲載 ！
　議会のホームページでは、市議会のしくみ、議会日程、会議録などを掲
載しています。また、議場での会議の様子もライブ中継でご覧いただけま
すので、ご利用ください。過去の録画映像も配信しています。

アドレス：http://www.city.asakura.lg.jp

 

 　「
議
員
定
数
を
減
ら
せ
」

「
議
員
報
酬
を
引
き
下
げ
る

べ
き
だ
」と
い
う
声
を
最
近
よ

く
耳
に
す
る
よ
う
に
な
り
ま

し
た
。世
間
は
議
会
を
あ
ま

り
評
価
し
て
い
な
い
よ
う
で

す
。　朝

倉
市
議
会
で
は
、平
成

22
年
11
月
に
、自
主
的
に
議

会
活
性
化
検
討
委
員
会
を
立

ち
あ
げ
ま
し
た
。

　
こ
こ
で
は
、議
会
は「
市
民

の
代
表
」で
あ
る
と
い
う
本
来

の
立
場
を
再
認
識
し
、住
民

の
視
点
を
忘
れ
な
い
こ
と
が

求
め
ら
れ
て
い
ま
す
。議
会
が

市
民
に
必
ず
評
価
さ
れ
る
よ

う
に
議
会
を
変
え
て
い
こ
う

と
議
員
が
議
論
を
交
わ
し
て

い
ま
す
。

　
ま
た
、議
案
の
勉
強
会
を

開
催
し
、議
員
は
議
案
が
住

民
の
生
活
に
ど
の
よ
う
な
影

響
を
与
え
る
か
な
ど
を
考

え
、委
員
会
や
本
会
議
で
の

審
議
が
決
し
て
形
式
的
に
な

ら
な
い
よ
う
に
活
発
な
議
論

を
心
掛
け
て
い
ま
す
。

　開
か
れ
た
議
会
を
目
指

し
、議
会
の
活
性
化
は
続
き

ま
す
。

　
市
民
み
な
さ
ま
の
ご
意
見

お
待
ち
し
て
い
ま
す
。
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次回の市議会
定例会は

開会予定です

6月8日（金）


